

Kantor Baru Polres Diharap Tidak Hanya Fasilitas Untuk Personel tapi Mampu Meningkatkan Pelayanan kepada Masyarakat

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.KLIKINDONESIA.ID

Jan 10, 2025 - 19:20





PANGANDARAN JAWA BARAT - Kantor baru Markas Komando (Mako) Polres Pangandaran ini diharapkan tidak hanya memberikan fasilitas yang lebih baik bagi personel Kepolisian, akantetapi juga mampu meningkatkan efektivitas dan efisiensi dalam pelayanan kepada masyarakat.

Demikian dikatakan Kapolda Jawa Barat, Irjen Pol Wiyagus dalam pidato sambutannya pada acara peresmian gedung baru Mako Polres Pangandaran di Jl. Raya Cijulang – Pangandaran Desa Wonoharjo, Kecamatan Pangandaran, Kabupaten Pangandaran, Jumat (10/01/2025).

Disampaikannya bahwa, proses pembangunan kantor baru Mako Polres Pangandaran ini dimulai pada Rabu, 12 Juni 2024, dengan peletakan batu pertama yang menandai dimulainya proyek tersebut.

Proses konstruksi pun berjalan dengan lancar, dan pada 24 November 2024, gedung yang dibangun di atas tanah hibah dari Pemerintah Kabupaten Pangandaran seluas 3.300 meter persegi ini selesai lebih cepat dari jadwal yang direncanakan.

Pembangunan fasilitas pendukung seperti barak Dalmas dan rumah dinas yang juga dibangun bersamaan dengan kantor baru diharapkan dapat meningkatkan kesiapan Polres Pangandaran dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab "kata Kapolda".

Pada acara peresmian ini, kami jajaran Polri menghaturkan ucapan terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Pangandaran atas dukungan penuh dalam pembangunan gedung baru ini.

Selama tiga tahun terakhir, Polres Pangandaran terpaksa menempati gedung bekas Setda di Parigi sebagai kantor sementara "katanya".

Tambah Kapolda, kami berikan apresiasi setinggi-tingginya kepada Pemkab Pangandaran yang telah memberikan dukungan luar biasa hingga terwujudnya kantor Polres yang lebih representatif.

Maka dari itu Mako ini harus dimaknai untuk memberikan pelayanan dan perlindungan yang lebih baik lagi kepada masyarakat "ujarnya".**